



Visite du Ministre de l'Intérieur en Creuse



Bernard Cazeneuve, Ministre de l'Intérieur, a passé la journée du 21 août en Creuse. Il a rencontré les gendarmes de la Creuse, divers acteurs mobilisés pour la protection des œuvres, puis des représentants les agriculteurs, ainsi que les fonctionnaires des services préfectoraux.

En Préfecture, lors d'une table ronde avec des élus creusois, je suis intervenu sur plusieurs points.

- La Creuse a beaucoup souffert de la RGPP (emplois, prestations...). On ne voudrait pas que la MAP (Modernisation de l'Action Publique) en cours soit une double peine pour notre département.
- Notre combat : la proximité et la modernisation (ex : les élus creusois veulent contractualiser avec l'Etat sur la base d'un pacte territorial, mais la confiance entre les parties prenantes est essentielles et doit se construire)
- Il est essentiel d'accorder une attention particulière aux secteur sanitaire et médico-social : on a connu un affaiblissement humain considérable de la délégation territoriale de l'ARS ; il faut le corriger rapidement (maintien d'un dialogue de proximité avec les établissements locaux, application des contrats locaux de santé...)
- Dans le cadre des réorganisations envisagées, il doit y avoir maintien absolu d'au moins une sous-préfecture par département, donc de celle d'Aubusson (même si une réactualisation de ses fonctions est envisageable : soutien au développement local et aux intercommunalités, accompagnement des projets sollicitant des fonds européens...)
- Il est nécessaire d'envisager la délocalisation d'équipements publics (du type « Atelier de restauration du mobilier national », décidée par Edith CRESSON), de Paris ou l'Ile-de-France, vers la Creuse.

